
 

 

Bericht über die LAV- Mitgliederversammlung vom 12.03.2024 
 
Die Vorsitzende Annika Klippel begrüßte 25 anwesende Mitglieder. 
Die LAV hatte zum 31.12.23 355 Mitglieder zu verzeichnen. Es wurde auf besondere Aktivität im 
letzten Jahr eingegangen, z.B. das Stadtradeln und der 24-h-Spendenlauf, sowie das LAV-Grillfest. 
Für die Übungsleiter wurde eine km-Pauschale eingeführt um private Kosten zu minimieren, die 
Übungsleiter-Pauschale wurde erhöht. Für Übungsleiter und Catering-Team fand im Sommer eine 
Funzel-Fahrt als Dankeschön für den Einsatz statt, ebenso wurde ein Erste-Hilfe-Kurs angeboten. 
Annika Klippel bedankte sich bei allen ehrenamtlich engagierten Personen in der LAV, 
insbesondere den Trainern/Übungsleitern, den Wettkampforganisatoren und dem Wettkampfbüro, 
dem Jugendausschuss, dem Catering und allen mit anpackenden Eltern für den tollen Einsatz im 
vergangenen Jahr. 
 
Dem Bericht der Kassiererin Silke Hattemer konnte eine gute finanzielle Kassenlage belegt werden. 
Im Jahr 2023 wurde erneut ein Plus erwirtschaftet. 
  
Isabelle Hercher verlas in Vertretung der Jugendleiterin Janina Hattemer den Bericht des 
Jugendausschusses. Dieser hatte letztes Jahr wieder viele Aktivitäten organisiert und umgesetzt; 
Besuch auf der Schlittschuhbahn, finanzielle Unterstützung verschiedener Teambuilding-Aktionen, 
Ostereiersuche, Sportabzeichenabnahme für Jedermann, das einwöchige Sommerferienprogramm, 
24-h-Spendenlauf, Plätzchen-Backen und die Nikolaus-Aktion. 
 
Sportwartin Johanna Klippel berichtete über den sportlichen Bereich des Vereins. 4 eigene 
Wettkämpfe plus einer LVR-Veranstaltung wurden letztes Jahr von der LAV durchgeführt. 
Sportliche Erfolge konnten im Kinderleichtathletik-Bereich gefeiert werden, wobei das Team der 
Gruppe U10 den 3. Platz des KiLa Cup Rheinhessen belegte. 
Aber auch im Schüler und Jugendbereich sind einige Erfolge zu verzeichnen. In der LVR-
Bestenliste sind die LAV-Athleten mit 144 Nennungen verzeichnet. 
In acht Trainingsgruppen wird von insgesamt 34 Trainern/Übungsleitern und Helfer bis zu 4x 
wöchentlich Training angeboten. Es sind aktuell etwa 160 Sportler aktiv im Training. 
 
Nach der Beantragung der Entlastung des Vorstands durch eine Teilnehmerin, dem auch einstimmig 
stattgegeben wurde, fanden die Wahlen statt: 
Die Vorsitzende Annika Klippel, als auch die Sportwartin Johanna Klippel wurden einstimmig 
wiedergewählt. Die Kassiererin Silke Hattemer tritt aus zeitlichen Gründen nicht mehr zur Wahl an. 
Herr Florian Rusche wurde als einziger Kandidat einstimmig zum neuen Kassierer gewählt. Neue 
Kassenprüferin ist Ricarda Deitmer und auch sie wurde einstimmig gewählt. 
 
Ein Antrag auf Erteilung der Ehrenmitgliedschaft für Franz-Josef Vivegnis lag vor. Diesem wurde 
von der Versammlung einstimmig stattgegeben. 
 
In den folgenden Ehrungen wurden Dirk Hattemer und Lukas Adam für 10 Jahre 
Übungsleitertätigkeit geehrt. Silke Hattemer wurde für  ihre jahrelange Vorstandsarbeit gedankt. 
 
Im letzten Punkt „Aussprache“ wurde die marode Sportplatzsituation erörtert. Festgestellt wurde, 
dass dringende Reparaturen, Ausbesserungen und Reinigung erforderlich sind, um einen 
unfallfreien Sportbetrieb und Wettkämpfe durchführen zu können. 
 
Nach einer guten Stunde konnte die Vorsitzende die harmonisch verlaufene Versammlung beenden 
und dankte allen interessierten Anwesenden für ihr Kommen. 


